

0000177

**Falleció en España
Don Amadeo Alvarez**

Jul 2/48
**El Conde del Real Agrado Es-
tuvo Viviendo en Cuba Du-
rante Muchos Años**

El día 4 del pasado mes de junio dejó de existir en San Martín de Podes, Gijón, España, el excelentísimo señor Amadeo Alvarez Builla García-Barrosa, Conde del Real Agrado, quien fuera a la vez destacada figura en el mundo de los negocios, en Cuba primero y en su tierra natal más tarde.

Muy joven aun don Amadeo vino a Cuba radicándose en Santa Clara, ciudad en la cual fundó una importante firma comercial. Durante toda su estancia en este país se distinguió como un hombre de certera visión para el comercio y las finanzas.

Después de hacer en Cuba una considerable fortuna, el Conde del Real Agrado, ya en plena madurez su existencia, regresó a su patria, donde su presencia fué reclamada en la dirección o administración de varias y poderosas empresas.

El Banco Hispanoamericano, el Banco de Gijón, la Fábrica Popular de Gas y Electricidad y la Industrial Zarracina, tuvieron a don Amadeo entre sus principales directivos.

Por su admirable modestia, por el sentimiento de cariño y respeto que supo despertar en cuantos lo conocieron, así como por la fecunda obra que realizó en pro del engradecimiento de Gijón, el deceso del Conde del Real Agrado, produjo en aquella provincia un general estado de recogimiento.

Uniéndose al duelo de la sociedad gijonesa, la prensa local dedicó diversos artículos a honrar la memoria de quien después de una vida fecunda y ejemplar acaba de rendir su tributo a la tierra.

M. J. J. 2/48